

## Presse Nationale

### > Politique



#### Situation sociopolitique : le Chef de l'Etat appelle les Ivoiriens au calme

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara a rencontré les cadres, élus, chefs traditionnels et guides religieux à Bouaflé. Après son discours offensif de la mi-journée à Sinfra, le Chef de l'Etat a lancé un appel à l'apaisement. « Continuons de nous aimer. Faisons tout pour maintenir la paix. Il appartient au peuple de choisir qui doit être le Président de la République. Ce n'est pas la peine d'utiliser les jeunes pour barrer les routes. L'avenir, c'est la paix, c'est l'entente. Chers guides religieux, priez pour la paix et la cohésion sociale », a dit le Président de la République.



#### En meeting à Sinfra, hier/ Alassane Ouattara : « L'élection présidentielle aura lieu le samedi 31 octobre... »

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a animé, hier, en fin de matinée à Sinfra, 304 km d'Abidjan, son premier meeting dans le cadre de la visite d'Etat qu'il effectue depuis mercredi le 23 septembre 2020 dans la région de la Marahoué. « Je voudrais profiter de ma présence ce matin pour rassurer de nouveau mes compatriotes. L'élection présidentielle aura bel et bien lieu à la date prévue par la Constitution. C'est-à-dire le samedi 31 octobre 2020. Vous pouvez me faire confiance. Toutes les dispositions sont prises pour que le scrutin se déroule de manière apaisée et transparente à l'image de 2015. Car, depuis le lundi 14 septembre dernier les candidats retenus par le Conseil constitutionnel sont connus de tous. Et, chaque candidat maintenant doit présenter à nos concitoyens son programme, son bilan, ce qu'il veut faire dans les cinq prochaines années. C'est cela la démocratie », a-t-il déclaré.

### > Economie



#### Bitumage de la voie Sinfra-Bouaflé et construction d'un château d'eau : le Chef de l'Etat donne le premier coup de pioche

Le Président de la République a lancé le projet d'aménagement et de bitumage de la voie qui rallie Sinfra à Bouaflé, longue de 46km, ainsi que de 12 km de voies communales. Ces travaux vont durer 18 mois maximum pour un coût global de 36,5 milliards de FCFA. Avec la réalisation de ces travaux, le Président Alassane Ouattara vient ainsi de répondre comme à ses habitudes à la demande insistante des populations bénéficiaires. Alassane Ouattara a, dans la même veine, lancé les travaux de construction d'un château d'eau à l'entrée de la ville de Sinfra



#### Adduction en eau potable : le Chef de l'Etat soulage 35 localités du Gôh et de la Marahoué

35 localités des régions du Gôh et de la Marahoué sont désormais raccordées au réseau d'eau potable. En marge de la visite d'Etat qu'il effectue actuellement dans la Marahoué, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara a procédé le jeudi 24 septembre 2020 à l'inauguration de la première phase d'un vaste projet d'adduction en eau potable, dans la ville de Sinfra. Inscrit dans le cadre d'un projet structurant de plus de 73 milliards de FCFA, ce projet permettra d'alimenter Gagnoa, Sinfra et les localités environnantes en eau potable à partir du fleuve Bandama qui se trouve à Zambakro. La seconde phase du projet, réalisée à 80 % à ce jour, consistera en la réalisation de châteaux d'eau dans les localités de Bazré, Kononfla, Zéménafila, Sinfra, Bayota, Zahibohio, Ouragahio, Kpapekou et Gagnoa. Cela, pour renforcer la distribution d'eau et ravitailler 72 autres villages à travers les réseaux secondaires.

### > Société



## 75<sup>e</sup> session de l'assemblée générale des Nations Unies : le Président Ouattara dresse le bilan de la lutte contre la Covid-19 dans son pays

La Côte d'Ivoire a adopté un plan robuste de riposte sanitaire d'environ 171 millions de dollars US et un Plan de soutien économique, social et humanitaire de 3 milliards de dollars US pour soutenir son secteur privé. Cet effort massif sans précédent, selon le Président Alassane Ouattara, a permis d'obtenir des résultats impressionnants qui figurent parmi les meilleurs du continent africain. Il a saisi, hier, l'occasion de la 75<sup>e</sup> session de l'assemblée générale des Nations Unies consacrée à l'attachement collectif au multilatéralisme et une action multilatérale efficace contre la Covid-19 pour dresser le bilan de son pays dans cette guerre sanitaire. Selon lui, la Côte d'Ivoire l'instar des autres pays africains a entrepris d'importantes réformes et d'investissements pour venir à bout du virus.



## Fonction publique ivoirienne : les nouveaux fonctionnaires payés en octobre

Les échanges de la 3<sup>e</sup> édition du petit déjeuner de presse institué par le ministère de la Fonction publique se sont articulés autour du thème « Nouveau fonctionnaire, de la prise de service au premier salaire ». Cette thématique a permis à ce département ministériel d'expliquer les différentes étapes suivies depuis la prise de service du fonctionnaire jusqu'à la perception du premier mandatement (premier salaire). Gninagafol Soro, DG de la Fonction publique a défini le premier salaire ou rappel comme une rémunération que le fonctionnaire ou l'agent de l'Etat perçoit la première fois après sa mise en activité. Pour lui, le Système intégré de gestion des fonctionnaires et agents de l'Etat (SIGFAE) a permis surtout de réduire les délais de traitement des dossiers. De 2 à 3 ans autrefois, a poursuivi Gninagafol Soro, les délais d'attente des dossiers sont désormais d'un (1) an. Ainsi, les nouveaux instituteurs pourront être payés dans le mois d'octobre 2020.



## Éducation nationale : Kandia Camara mobilise la communauté éducative depuis la Marahoué

Le collège Charles Diby Koffi à Bouaflé a abrité, mercredi 23 septembre 2020, une rencontre d'échanges entre la ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle et les acteurs du système éducatif de la région de la Marahoué. Cette réunion tenue en marge de la visite d'État du Président Alassane Ouattara a été l'occasion pour Kandia Camara de saluer le courage de ses collaborateurs qui ont fait preuve d'ingéniosité dans la gestion de la pandémie de la Covid-19 dans leurs établissements scolaires, pour arriver au terme de l'année avec les examens de fin d'année. Avant d'inciter les enseignants à améliorer les résultats.



## Sécurisation des données : Moussa Sanogo lance les travaux de construction d'un data center

Yamoussoukro, capitale politique de la Côte d'Ivoire, sera dotée très bientôt d'un data center mutualisé de secours ou centre de données. Le ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a procédé à la pose de la première pierre de cette infrastructure technologique, mercredi 23 septembre 2020, qui sera logée dans les locaux de la direction régionale des Impôts. Le ministre a expliqué que ce data center est un dispositif technologique qui vise à garantir la haute disponibilité des données et la continuité de service en cas de sinistre dans l'une des structures sous la tutelle du ministère. Il permettra aussi d'accélérer le processus de modernisation économique et financière de l'administration ivoirienne.

Vu sur le Net

> Politique



## Sinfra : Alassane Ouattara appelle les Ivoiriens à voter pour le candidat de leur choix

Au cours d'un meeting qu'il a animé à Sinfra, au deuxième jour de sa visite d'État dans la Région de la Marahoué, le Président de la République, Alassane Ouattara, a appelé le 24 septembre 2020, les Ivoiriens à voter pour le candidat de leur choix. "Bientôt, ce sera l'élection présidentielle. J'invite mes compatriotes à aller voter pour le candidat de leur choix. Je vous exhorte à ne pas écouter les paroles de haine et de division qui sont tenues par certains hommes politiques", a dit Alassane Ouattara. Poursuivant, il a rassuré tous les Ivoiriens, en ce qui concerne la tenue de l'élection présidentielle. Celle-ci aura lieu à bonne date, le 31 octobre 2020, comme l'indique la Constitution de la République de Côte d'Ivoire. (Source : CICG)

**Alassane Ouattara rassure l'Onu sur la présidentielle : « Toutes les dispositions sont prises pour que cette élection soit apaisée et transparente »**

Alors qu'Ibn Chambas, le représentant spécial du secrétaire général de l'Onu échange actuellement avec les acteurs politiques ivoiriens, le Chef de l'État Alassane Ouattara rassure le monde entier sur la tenue de la présidentielle du 31 octobre dans un climat apaisé. « En dépit de la crise sanitaire liée à la Covid-19, toutes les dispositions sont prises pour que cette élection soit apaisée et transparente, à l'image de celle de 2015 », a-t-il assuré dans sa déclaration en visioconférence à l'Onu, hier. « Cette élection intervient dans un environnement démocratique, consolidé par d'importantes réformes sociopolitiques et par des progrès économiques et humains indéniables qui font de mon pays une nation prospère et l'une des économies les plus performantes au monde », a insisté Alassane Ouattara. Il intervenait dans le cadre du débat général en cours à New York à l'occasion de la 75e session de l'Assemblée générale des Nations unies.

## ➤ Economie



### Région de la Marahoué: Alassane Ouattara s'engage à lutter contre l'orpaillage clandestin

"J'ai donné des instructions au Premier Ministre, au ministre des Mines et au ministre de la Sécurité pour que les dispositions particulières soient prises", a déclaré Alassane Ouattara en réponse au phénomène de l'orpaillage clandestin dans la Marahoué. Au cours d'une audience qu'il a accordée aux cadres, chefs traditionnels et guides religieux de la région de la Marahoué à Bouaflé ce jeudi 24 septembre 2020, le Chef de l'État a marqué sa détermination à freiner le phénomène de l'orpaillage clandestin. Selon Alassane Ouattara, le préfet de région a alerté le gouvernement de ce que l'orpaillage clandestin serait devenu un problème majeur pour cette région.

## ➤ Société



### Opération "Agir pour les jeunes 3" : 405 millions de FCFA octroyés à 900 jeunes de la Marahoué

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a remis, le mercredi 23 septembre 2020 à Bouaflé, des chèques d'une valeur de 405 millions de FCFA à 900 jeunes de la région de la Marahoué, en vue du financement de leurs projets. Cet appui qui s'inscrit dans le cadre de la 3ème édition de l'opération "Agir pour les jeunes" permettra à ces jeunes de mener des activités dans les secteurs du commerce, des transports, de l'artisanat, de l'agriculture, de l'élevage, etc. A cette occasion, le ministre Mamadou Touré a rappelé que 480 jeunes de la Marahoué ont bénéficié d'environ 180 millions de FCFA pour exercer une activité génératrice de revenu dans le cadre de la 2ème édition de l'opération. Parmi eux, 161 sont des jeunes filles. (Source : CIGG)



### Visite d'Etat dans la Marahoué : le Président Alassane Ouattara met sous tension N'Gattakro et lance les travaux de bitumage de l'axe Sinfra-Bouaflé

Dans le cadre de la visite d'Etat qu'il effectue dans la région de la Marahoué, le Président de la République, Alassane Ouattara, a procédé le mercredi 23 septembre 2020 à Bouaflé, à la mise sous tension de N'Gattakro, devant une population en liesse. D'un investissement total de 147,9 millions de FCFA, la mise sous tension de N'Gattakro permettra à 1 500 habitants de vivre dans de meilleures conditions et de mener des activités génératrices de revenus. Alassane Ouattara a procédé également au lancement des travaux de bitumage de l'axe Sinfra/Bouaflé, puis à la mise en service du réseau de renforcement de la capacité de production en eau potable de la ville de Sinfra.



### Coronavirus : 71 nouveaux cas enregistrés et 128 nouveaux guéris ce jeudi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour jeudi 24 septembre 2020, 71 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 420 échantillons prélevés soit 5% de cas positifs, 128 guéris et 0 décès. A la date du 24 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 501 cas confirmés dont 19 003 personnes guéries, 120 décès et 378 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 156 390.



### Visite d'Etat dans la Marahoué : Kandia Camara invite les acteurs du système éducatif à ne pas introduire la politique à l'école

"En cette année électorale, je vous invite à ne pas introduire la politique à l'école. Je vous parle en tant que femme politique. Faites tout pour que la politique n'impacte en rien l'éducation des enfants qui vous ont été confiés". Tels sont quelques conseils que la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a donnés le jeudi 24 septembre, aux acteurs du système éducatif de la Marahoué. C'était au cours d'une réunion, en marge de la visite d'Etat du Président de la République dans ladite région. La réunion qui s'est tenue au collège Charles Koffi Diby.



### Visite d'Etat : le Président Ouattara rend hommage aux femmes Gouro pour leur bravoure

Le Président Alassane Ouattara, recevant jeudi 24 septembre 2020 à Bouaflé, les cadres, les élus, les guides religieux et chefs traditionnels de la Marahoué dans le cadre de sa visite d'Etat dans cette région, a rendu hommage aux femmes gourou pour leur courage et dynamisme. « Cette région est admirable non seulement par ses productions mais surtout par les personnes surtout les femmes Gouro qui sont connues comme étant des femmes dynamiques et qui permettent à tous les marchés d'être approvisionnés et d'avoir des produits frais tout au long de l'année. Donc je voudrais rendre hommage à Irié Lou et à toutes les femmes de la Marahoué », a indiqué M. Ouattara.



### Visite d'Etat : Bakayoko-Ly Ramata engage les femmes de Bouaflé à la professionnalisation

En marge de la visite d'Etat qu'effectue le Président Alassane Ouattara dans la région de la Marahoué, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Prof Bakayoko-Ly Ramata, a échangé avec des femmes de Bouaflé le jeudi 24 septembre 2020, les engageant à se former en vue de gérer de façon plus professionnelle leurs activités. La ministre a souligné que cette rencontre, organisée au centre culturel Henri Konan Bédié, s'inscrit dans la vision du Président Alassane Ouattara de développer une agriculture durable prenant en compte la contribution des femmes. Dans cette optique, elle promis d'aider les femmes à bénéficier de formations pour améliorer leurs activités aussi bien en termes de production, de transformation que de commercialisation de produits agricoles.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT  
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur [www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.